

Febrero 3, 2022

El 5 y el 6 de febrero tendrá lugar el Primer Festival del Yaten de las comunidades mapuche del paraje Ruca Choroi, que rinden homenaje a la llegada de los primeros frutos del Pehuén, momento sagrado de la tradición ancestral.

El evento contará con la carrera de pedestrisimo Vuelta al Lago, juegos ancestrales, destrezas criollas, exposición de artesanías y stands con gastronomía típica en la que habrá una competencia al mejor plato. El cierre musical del domingo estará a cargo de la reconocida cantante neuquina Marité Berbel.

El evento cuenta con la organización y el apoyo de la municipalidad de Aluminé, la Legislatura provincial y el Lof Ruca Choroi.

Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)